

Eglise Protestante Unie Antibes – Cagnes

Troisième dimanche de l'Avent

(17 Décembre 2023)

Culte avec les jeunes et les enfants

Moment musical

ACCUEIL et ANNONCE DE LA GRÂCE (Fara)

Chers parents, chers enfants, chers amis : grâce, paix, miséricorde vous sont données de la part de Dieu notre Père, de Jésus Christ notre sauveur et du Saint Esprit notre défenseur. Amen.

Allumage des trois bougies (Célian)

Même si c'est Dieu qui nous accueille, soyez les bienvenus en ce troisième dimanche de l'Avent, (marqué par ces trois bougies allumées) Dimanche que nous partageons avec nos jeunes et nos enfants. Avent qui nous prépare et nous met à la rencontre de la venue de notre Seigneur et notre Sauveur Jésus Christ, la lumière du monde.

Alors, redressez-vous, resplendissez de joie, car elle vient la lumière, et la gloire du Seigneur se lève sur la terre. Entrez dans la joie avec tous ceux qui à travers les siècles, ont reconnu en Jésus Christ la lumière et le Sauveur du monde.

Je vous invite à vous lever et à entrer dans la présence de Dieu par nos chants nos prières et nos louanges

Oh que c'est chose belle ! Ac 92 (1) <https://video.link/w/AlwEd>

Oh ! que c'est chose belle De te louer, Seigneur,

De chanter ta splendeur Au milieu des fidèles ;

**Quand le jour vient de naître, D'annoncer ta bonté
Et ta fidélité Quand la nuit va paraître.**

(Faniry)

Ce que j'aime...

*Seigneur, j'aime saluer le soleil au matin,
Les premiers rayons qui me réchauffent,
Mais j'aime encore plus savoir
Que ta lumière brille en moi dans les jours obscures.*

*J'aime l'éclat de la création,
Les arbres au feuillage épais
Et les prairies en fleurs ;
Mais j'aime encore plus nourrir ma foi,
De relation sincères et fraternelles.*

(Mathilde)

*J'aime l'ombre bienfaisante
Quand la chaleur du jour m'écrase ;
Mais j'aime encore plus trouver en toi mon abri,
Une main prête à porter mes fardeaux.*

*J'aime entendre le chant léger et insistant
Du peuple des oiseaux qui égale le jour ;
Mais j'aime surtout percevoir ta Parole
Par les écritures ouvertes,
Par l'inattendu d'une rencontre et l'accueil du silence.*

(Lucas)

*J'aime accomplir les tâches qui me sont confiées ;
Mais j'aime surtout entrevoir
Ta présence jusque dans mon effort,
Et trouver en Jésus-Christ,
Des forces nouvelles pour agir.*

(Célian)

*J'aime pouvoir saluer dans ta maison,
Des visages aimés, et d'autres à aimer ;
Mais j'aime par-dessus tout
Savoir que tu es à la source de notre joie.*

LOUANGE

(Fanny)

ESAÏE 61.10-11

10 Je déborde de joie à cause du SEIGNEUR. Mon cœur se réjouit à cause de mon Dieu. Oui, il me sauve et me couvre de son salut comme d'une tunique, il m'enveloppe de sa victoire comme d'un vêtement. Je ressemble au jeune marié coiffé d'un turban de fête, ou à une jeune mariée couverte de bijoux. **11** Comme la terre fait sortir ses plantes, comme un jardin fait germer ses graines, de même, le Seigneur DIEU fait germer la victoire et la louange devant tous les peuples.

CANTIQUE 153 : TOURNEZ LES YEUX VERS LE SEIGNEUR

PRIERE DE REPENTANCE (Fanny)

Avec un cœur humble et sincère, implorons le pardon du Seigneur.
Seigneur nous ne sommes pas dignes d'appeler ton nom, mais par ton Fils Jésus Christ, tu nous as montré ta miséricorde et ton amour et tu nous as appelé par notre nom et nous faits entrer dans ton royaume. Aies pitié de nous Seigneur, rend nous dignes de ton appel. Amen

Spontané , AC 414 (1-2) Si mon peuple s'humilie
<https://video.link/w/RlwEd>

**Si mon peuple s'humilie, Si mon peuple s'humilie,
S'il prie en cherchant ma face, S'il prie en cherchant ma face,**

Se détourne de sa voie impure, Se détourne de sa voie impure,
Je l'exaucerai des cieux. Son péché j'effacerai, son pays je guérirai.

ANNOCE DU PARDON (Françoise)

Recevez avec confiance l'annonce de l'amour et de la grâce de Dieu.

Recevoir le pardon de Dieu, c'est dire oui à la vie, la vie tout entière. Hier est passé, demain n'est pas encore là, mais aujourd'hui Dieu est parmi nous. En Jésus-Christ, Dieu libère. Qu'il nous conduise à dire oui à la vie toute entière, oui, jusqu'à la vie éternelle.

Chantons notre reconnaissance au Seigneur (l'assemblée se lève)

Cantique 276 (AC Je veux te louer...<https://video.link/w/UlwEd>
Je veux te louer, toi qui m'as aimé.

Comment m'exprimer pour te remercier ?

Refrain : Tu as rempli ma vie de joie et d'harmonie, Oh ! Merci !

LA VOLONTE DE DIEU (Françoise)

Pardonnés et libérés, quelle est la volonté de Dieu pour nous.

Réjouissez-vous toujours dans le Seigneur. Réjouissez-vous !
Manifestez de la douceur envers tous et toutes.

Le Seigneur est proche....

Ne vous inquiétez de rien, mais en toute circonstance, demandez à Dieu, dans la prière, ce dont vous avez besoin.

Demandez-le lui avec un cœur reconnaissant.

Et la paix de Dieu, qui dépasse toute intelligence gardera vos cœurs et vos esprits en Jésus-Christ. Amen

Spontané , AC 230 (1) « Oh ! Parle moi, Seigneur »

<https://video.link/w/RlwEd>

Oh ! Parle moi, Seigneur, ton serviteur écoute ;

**Je dis ton serviteur, car enfin je le suis.
Je le suis, je veux l'être et marcher dans la route,
Et les jours et les nuits.**

PRIÈRE POUR LA LECTURE ET POUR LA RECEPTION DU MESSAGE

PRIÈRE : (Fanny)

Seigneur, nous te disons merci pour la joie que tu nous donnes en venant à notre rencontre.

Merci de nous avoir accueilli dans ta grâce et dans ton amour.

Merci de nous avoir pardonné de tous ce que nous avons fait et qui ne se conforment pas à ta volonté.

Merci pour ce moment bénis où nous pouvons nous mettre devant toi avec nos jeunes et nos enfants.

Seigneur, remplit cette assemblée par la présence de ton Saint Esprit.

Et rend nous attentifs au message que tu veux nous transmettre aujourd'hui. Au nom de Jésus merci. Amen.

Jean 1.6-8 ; 19-23 :

Le passage parle de Jean le Baptiste et de son entretien avec des prêtres de Jérusalem qui voulait savoir qui il est.

Dieu a envoyé un homme qui s'appelait Jean. Il est venu comme témoin pour être le témoin de la lumière, afin que tous croient par lui. Il n'était pas la lumière, mais il était le témoin de la lumière. Les chefs juifs de Jérusalem envoient des prêtres et des lévites pour demander à Jean :

« Qui es-tu ? »

« Si vous voulez savoir si je suis le Messie, je ne suis pas. »

« Mais alors, qui es-tu ? Est-ce que tu es Élie ? »

« Non. »

« Est-ce que tu es le Prophète ? »

« Non. »

« Qui es-tu donc ? Nous devons donner une réponse à ceux qui nous ont envoyés. Qu'est-ce que tu dis de toi-même ? »

« Je suis celui qui crie dans le désert : "Préparez un chemin bien droit pour le Seigneur." »

« PRÉPAREZ UN CHEMIN BIEN DROIT POUR LE SEIGNEUR »

Oui, le Messie ; le sauveur du monde va bientôt arriver. Le temps de l'Avent dans lequel nous sommes, nous met dans l'attente et en même temps nous met en marche à la rencontre du Sauveur.

En effet, pour que le Sauveur soit bien reçu, il faut qu'il y ait une préparation.

Des messagers sont donc envoyés pour préparer sa venue.

Un ange est apparu à Marie pour lui annoncer qu'elle a été choisie pour porter et donner naissance à l'enfant qui va porter le salut au monde.

De la même manière, un ange est venu en aide à Joseph en l'encourageant à accepter, aimer et élever l'enfant que Marie va mettre au monde.

Comme nous le savons, surtout vous les enfants, vous connaissez que des anges sont venus annoncer aux bergers la naissance du Sauveur dont le nom est ? Jésus. Ce que vous allez jouer tout à l'heure

Cet enfant a grandi en stature et en sagesse, puis il est devenu homme.....il va commencer son ministère. Il va travailler. Vous savez ce que Jésus a fait pendant sa vie terrestre ? Il a guéri les malades.....il a enseigné, il a accueilli les enfants et il les a bénis. Il a annoncé que la vie avec Dieu n'est plus un rêve mais une réalité.

Et c'est pour préparer les gens à recevoir son message que Jean le Baptiste est venu. Donc comme les anges, Jean Baptiste, est aussi un des messagers qui ont annoncé la venue du Sauveur.

Dans le passage que nous avons lu, il dit : Je suis celui qui crie dans le désert : « Préparez un chemin bien droit pour le Seigneur ».

En disant cela, il nous invite à préparer une place pour accueillir Jésus comme notre Seigneur et notre Sauveur. Un Sauveur n'est pas n'importe qui. Donc il faut bien s'y préparer. Et pas seulement, il faut surtout lui offrir ce que nous avons de plus précieux.

Le récit que nos jeunes et nos enfants vont nous présenter montre comment Dieu nous mène à sa rencontre. Comment il veille à ce que chaque personne parvienne à le rencontrer et à le reconnaître.

Silence – Musique -

(Aurélie)

Notre histoire commence à Bethléem, le soir même où Marie et Joseph entrent dans la ville, fatigués et inquiets, cherchant en vain un abri. Au

soir tombant, ils entrent dans une étable vide et s'estiment heureux de trouver la paille et du silence pour se reposer.

Peu après leur arrivée, Marie met au monde son enfant, le Fils premier-né. Elle l'enveloppe de langes et le couche dans une mangeoire.

Non loin de là dans la campagne environnante, les bergers ne s'intéressent guère au recensement : ils ont déjà bien assez à compter leurs moutons.

Sous les étoiles, ils se contentent d'un léger sommeil. Une belle nuit sans nuage, les voilà réveillés par un être extraordinaire qui vient à leur rencontre.

Une lumière éblouissante les enveloppe soudain.

Effrayés, ils n'ont même pas la force de s'enfuir. Le messenger leur dit :

« N'ayez pas peur ! C'est une bonne nouvelle que je viens vous annoncer, une grande joie pour tout le peuple : aujourd'hui, un sauveur est né pour vous, c'est lui le messie que vous attendez.

Allez le voir ! Vous le reconnaîtrez à ce signe : le nouveau-né est couché dans une mangeoire."

Et soudain dans le ciel, une foule immense se met à chanter les louanges de Dieu :

« Gloire à Dieu au plus haut des cieux et paix sur la terre aux hommes qu'il aime !»

Le premier moment de surprise passé, les bergers se demandent s'ils n'ont pas rêvé :

- Comment ? Le Sauveur est né ?

- Ici ?

- Est-ce possible ?

- Il faut aller le voir !

- Moi, j'emporte une couverture de laine ! Ce sera mon cadeau pour le sauveur !

- Moi, j'offrirai la plus belle flûte que j'aie jamais construite de mes mains.

- Moi, je lui ferai cadeau de ce savoureux fromage !

- Moi, de ce lait de brebis !

Chacun prépare en hâte son cadeau, persuadé qu'il fera honneur à ce sauveur qui leur tombe du ciel.

Cependant il reste les plus petits des bergers, ils sont trop jeunes pour aller jusqu'à Bethléem, et puis il faut que quelqu'un reste pour garder le troupeau.

Ils regardent les plus grands qui partent joyeusement vers la crèche, ils sont un peu mécontents et commencent à grommeler tous ensemble. Mais tout à coup, l'un d'eux se rend compte qu'il manque un agneau, Noiraud, celui qu'il aimait le plus !

Il bondit, et appelle « Noiraud... Noiraud ! » il le cherche aux alentours mais l'agneau a bel et bien disparu.

Nos petits bergers doivent se mettre à sa recherche.

Le premier berger se prénomme Célian, il cherche pendant si longtemps que la flamme de sa bougie s'est déjà éteinte, si bien qu'il ne sait plus très bien où il se trouve.

- Qui va là ? Un homme très grand se dresse devant Célian.

- Bonjour, Monsieur, je suis content de rencontrer quelqu'un. J'ai un peu peur dans tout ce noir.

- Je ne te fais pas peur ?

En réalité, l'homme est un voleur, et il est très étonné de la confiance de Célian.

- Monsieur, peut-être pourrez-vous m'aider ?

- T'aider ?

L'homme est de plus en plus étonné.

- Oui, j'ai perdu mon petit mouton.

- Ton mouton ? J'en ai vu un dans le champ derrière la colline. N'est-ce pas un petit mouton noir ?

- Oui, ça ne peut être que lui ! Oh merci, Monsieur, s'écrie-t-il en sautant au cou du voleur. Maintenant il faut vite que je parte.

- Attends ! Tu vas te rompre le cou à marcher comme cela dans le noir. Prends cette bougie.

Pour le voleur, cette brève rencontre avait été comme une lueur dans les ténèbres. La naïveté et la tendresse du petit berger l'avaient ému. Et puis, c'était la première fois qu'on lui faisait confiance...

Musique : Trouver dans ma vie ta présence (601)

Pendant ce temps, un autre berger, Lucas, parti d'un autre côté chercher aussi l'agneau. Il appelle le petit agneau :

« Noiraud ! Noiraud ! »

Il aperçoit une lumière au bout du champ. Il s'en approche, c'est la lampe d'une petite cabane. Alors qu'il s'apprête à frapper à la porte, Lucas entend un gémissement. Une vieille dame est étendue par terre. Lucas se précipite vers elle.

- Que vous est-il arrivé ?

– Ah ! Petit ! C'est Dieu qui t'envoie. J'ai fait une mauvaise chute et je n'arrive plus à me relever et ma jambe me fait horriblement mal.

- Ne vous inquiétez pas, je sais faire les bandages !

Le petit berger aide la vieille femme à se relever et à s'installer dans un fauteuil. Il lui fit alors un bon bandage.

- Qui appelais-tu, comme ça ? Demande-t-elle alors

- Mon mouton, Noiraud, il s'est échappé !

- Quelle chance que tu sois passé ici, petit ! Tiens, prends cette bougie, qu'elle t'aide à retrouver ton mouton !

Pour la vieille, cette rencontre avait été comme une lueur dans les ténèbres. Elle avait été attendrie par la délicatesse et la détermination du petit berger.

Musique : Trouver dans ma vie ta présence 601

Pendant ce temps, Benjamin et Mithia, qui étaient restés ensemble pour chercher l'agneau, arrivent dans une petite ville. Ils ont beaucoup marché et sont fatigués, aussi ils s'assoient sur le bord d'un puit et sortent un morceau de pain de leur sac.

C'est alors qu'ils remarquent un homme maigre, habillé de loques, qui les regardent d'un air envieux.

Sans dire un mot, ils partagent le morceau de pain et en donne une part au misérable. Ils mangent en silence.

Après un moment, l'homme pauvre se lève et leur tend une bougie.
- Prenez cette bougie ! Comme vous avez partagé avec moi le pain, je veux partager avec vous la chaleur et la lumière.

Cette rencontre avait été pour le pauvre homme comme une lueur dans les ténèbres. Il avait été touché par la générosité des enfants. Les deux bergers font un signe d'au revoir et se remirent en route. Ils chantaient.

Le pain est toujours meilleur quand il est partagé, se disent-ils...

Trouver dans ma vie ta présence

La dernière de nos bergères, Stella, est-elle aussi arrivée à la ville, au détour d'une ruelle, elle croise une petite fille qui pleure.

- Pourquoi pleures-tu ?

- J'ai perdu ma poupée. La nuit est tombée et je n'ose plus rentrer à la maison.

- Oh ! Ne pleure plus ! Tiens, je te donne ma flûte !

La fillette toute consolée lui donne alors une bougie.

- Prends-la ! Quand tu l'allumeras, tu penseras à moi !

Cette rencontre avait été pour l'enfant comme une lueur dans les

ténèbres. Ce geste d'amitié de la bergère l'avait touchée au plus profond de son cœur.

Musique : Toi qui es lumière 318

Stella s'éloigne le cœur plus léger et joyeux, mais pour nos petits bergers, le chemin se fait vraiment long. Et toujours pas de trace de Noiraud!

Découragés, ils se mettent tous à chercher un endroit pour y dormir. Et voila qu'ils se rejoignent tous à l'entrée d'une étable ! Célian, Lucas, Mithia, Benjamin et Stella se rejoignent et se racontent à chacun leur histoire.

Que de rencontres et que de lumière reçue en cette étrange nuit. Ils décident d'entrer ensemble, dans l'étable. Oh Surprise ! Tous les grands bergers qui étaient partis sont là. Les regards de tous sont posés sur un petit bébé qui dort dans une mangeoire.

Mais alors, ils étaient arrivés là où il avait tant espéré se rendre, auprès du Messie, auprès du sauveur. Et au pied de la mangeoire, ils retrouvent Noiraud, le petit agneau qu'ils avaient tant cherché.

Chacun à leur tour, ils s'avancent et déposent devant le nouveau-né les quatre bougies qui avaient éclairé leur route.

- Voilà notre cadeau. Ces petites lumières sont nées des rencontres que nous avons faites pour venir jusqu'ici.

Elles sont nées de peu de chose, d'un regard, d'un sourire, d'une main tendue, de confiance redonnée.

La petite étable était maintenant inondée de lumière. Cette lumière se met à jaillir au-dehors. Et tous les bergers qui sont là en sont les porteurs. Elle se communique ainsi de maison en maison, de village en village, de pays en pays, jusqu'à ce que la terre entière en soit baignée.

Musique Toi qui es lumière

(Fara)

Préparons donc la venue du Sauveur dans notre monde, dans notre vie, dans notre cœur, en devenant lumière les uns pour les autres. En apportant des mots de tendresse, d'amour, de joie, d'espérance, de pardon et de paix à tout ce qui nous entoure et surtout envers ceux qui en ont besoins.

Si petite soit-elle notre lumière, laissez-la briller pour faire advenir le Royaume de Dieu autours de nous et dans notre vie de tous les jours.

Ma petite lumière

Strophe 1

Ma petite lumière, je la ferai briller.
Ma petite lumière, je la ferai briller.
Ma petite lumière, je la ferai briller.
Chaque jour, chaque jour,
Chaque jour et de toute manière,
Je ferai briller ma petite lumière.

Strophe 2

Lundi, j'ai son amour immense,
Mardi, il me donne sa puissance,
Mercredi, il me remplit de sa paix,
Jeudi, il m'enseigne à prier,
Vendredi, je grandis dans la foi,
Samedi, il me remplit de sa joie,
Dimanche, l'Esprit de Dieu me libère,
Pour faire briller ma lumière.

CONFESSION DE FOI (Stella)

Éternel, je crois que tu es le Dieu vivant, que tu es mon Dieu.

Je crois que tu as donné ton Fils Jésus-Christ pour nous sauver, il est mon frère, mon ami, mon Seigneur.

Je crois que ton Esprit nous fait vivre :
avec plus de foi, plus d'espérance et plus d'amour.

Je crois que c'est ensemble que nous avançons vers toi, et qu'ensemble nous ferons un monde plus juste.

Mon Dieu, Je crois qu'il n'y a en toi que du bien, et que tu nous fais vivre éternellement. Amen

ANNONCES ET OFFRANDE

Seigneur nous te rendons grâce pour ce moment où nous pouvons t'offrir une partie de nos biens. Bénis l'offrande de notre temps, de nos biens, de nos talents, pour l'avancement de ton règne et pour la gloire de ton nom. Amen.

Cantique 314 : Seigneur, nous arrivons (1,3)

Seigneur, nous arrivons des quatre coins de l'horizon,
Nous voilà chez toi !
Seigneur, nous arrivons des quatre coins de l'horizon,
Dans ta maison.

Nous avons marché sur les routes humaines,
Nous avons porté le fardeau des jours ;
Nous avons souffert la fatigue et la peine,
Nous avons offert simplement notre amour.

Seigneur, nous arrivons des quatre coins de l'horizon,
Nous voilà chez toi !
Seigneur, nous arrivons des quatre coins de l'horizon,
Dans ta maison.

Nous voici enfin tous autour de la table,
Rassemblés ici pour parler de toi ;
Tu nous as nourris d'un amour formidable,
Et nous te chantons simplement notre joie.

Seigneur, nous arrivons des quatre coins de l'horizon,
Nous voilà chez toi !
Seigneur, nous te chantons, nous te louons comme il fait bon
Dans ta maison.

CÉLÉBRATION DE LA SAINTE CÈNE AVEC LES ENFANTS

(Française)
PREFACE

Mettez vos plus beaux habits ! De votre cœur, enlevez les pierres : Dieu vient !

Il est Seigneur de la terre, de la mer et des étoiles.

Il est grand le Seigneur. Il vient et nous allons à lui.

C'est la fête, venez tous et chantons.

Spontané Arc en Ciel 863 Saint, saint, saint est le Seigneur

<https://video.link/w/tmwEd>

Saint, saint, saint est le Seigneur, le Seigneur du monde. (bis)

La terre est remplie de sa gloire. (ter)

Saint est le Seigneur !

(Fara)

PRIERE EUCHARISTIQUE

C'est vrai Seigneur Dieu, tu es venu chez nous, et tu viens encore chaque jour par ton Esprit. C'est par lui que les paroles de Jésus à ses amis demeurent vérité pour nous.

Au cours du dernier repas, Jésus prend du pain, de ce pain que les hommes mangent tous les jours, il le partage en pensant à toi, Père, puis le donne à ses amis en disant : « Prenez et mangez, ceci est mon corps donné pour vous. Vous ferez cela en mémoire de moi. »

De même, Jésus prend la coupe remplie de vin, de ce vin qui est signe de fête pour les hommes, il bénit ton nom, Père, puis il la donne à chacun de ses amis en disant : « Buvez-en tous, car ceci est la coupe de mon sang, le sang l'alliance nouvelle et éternelle, versé pour vous et pour la multitude en rémission des péchés. Vous ferez cela en mémoire de moi. »

A travers ce pain et ce vin, Jésus est là tout entier. Comme à ses amis la veille de sa mort, il nous dit : « Vous avez de la peine maintenant, mais je vous reverrai, et votre cœur se réjouira, et personne ne pourra vous enlever votre joie. »

Chaque fois que nous mangeons de ce pain et que nous buvons de cette coupe, nous nous souvenons de sa vie, de sa mort et de sa résurrection.

En attendant qu'il revienne, et que nous puissions le voir face à face, nous voulons marcher sur les chemins de lumière.

Envoi maintenant Seigneur, ton Esprit Saint afin que tu sois parmi nous dans le partage de ce pain et de ce vin.

C'est pourquoi, nous te louons toi, Père qui crée le monde,

Toi, Jésus, le Fils venu nous montrer le visage du Père.

Toi, l'Esprit Saint qui nous fait vivre, aujourd'hui et pour les siècles des siècles.

Amen

Unis dans le même Esprit, nous pouvons dire avec confiance la prière que nous avons reçue du Sauveur :

Notre Père qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.

Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.

Pardonne-nous nos offenses, comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. Ne nous laisse pas entrer en tentation, mais délivre-nous du Mal.

Car c'est à toi qu'appartiennent Le règne, la puissance et la Gloire Aux siècles des siècles. Amen

Spontané Arc en Ciel 367 (3) Oh! Quel éclat sur nos matins

<https://video.link/w/wmwEd>

3. Tu fais vers nous les premiers pas, Nous invitant à ton repas.

Autour de cette table. Voici le pain, voici le vin,

Voici pour nous le grand festin, Festin si désirable.

C'est toi, Seigneur, qui invites, Qui accueilles, les mains ouvertes

Voici nos vies toutes offertes !

INVITATION A LA CENE

Comme le peuple de Dieu en marche vers le Royaume, nous sommes invités à participer à la cène, en avançant et formant un grand cercle pour accueillir le Seigneur qui s'offre à nous dans le pain et dans le vin.

FRACTION ET ÉLÉVATION

Le pain que nous rompons est communion au corps du Christ.

La coupe de bénédiction pour laquelle nous rendons grâce est la communion au sang du Christ.

Heureux les invités au Repas du Seigneur ! Voyez et goûtez combien le Seigneur est bon !

COMMUNION

Le Christ pain de vie !
La coupe du salut !

(Fanny)

PRIERE DE RENDEMENT DE GRÂCE

Seigneur notre Dieu, en Jésus Christ, Tu es venu nous chercher et nous sauver, et tu nous combles de ton amour. Tu nous donnes le pain du ciel et la coupe du salut.

Tu nous rassasies du pain de ta Parole.

Grâce te soit rendue ! Dieu béni pour les siècles des siècles. Amen.

PRIÈRE D'INTERCESSION

(Alice accompagnée de son papa)

Porter une bougie puis la poser après la prière

Une bougie d'amour pour les enfants blessés,
Une bougie d'amour au cœur de nos foyers,
Une bougie d'amour pour les pays d'Afrique,
Une bougie d'amour pour tous ceux que
Nous portons dans nos cœurs, au près et au loin.

(Benjamin accompagné de sa maman)

Porter une bougie puis la poser après la prière

Une bougie du ciel pour l'enfant des prisons
Une bougie du ciel au cœur de nos maisons
Une bougie du ciel pour l'Asie et l'Océanie,
Une bougie d'amour pour tous ceux que
Nous portons dans nos cœurs, au près et au loin.

(Anais accompagnée de son papa)

Porter une bougie puis la poser après la prière

Une bougie de paix aux enfants de la guerre,
Une bougie de paix aux enfants de la terre,
Une bougie de paix pour le Proche et le Moyen-Orient,
Une bougie de paix pour tous ceux que

Nous portons dans nos cœurs, au près et au loin.

(Mitiah accompagné de son papa)

Porter une bougie et la poser après la prière

Une bougie de joie au fond des petits yeux
Une bougie de joie pour les amis de Dieu
Une bougie de joie pour l'Europe et l'Amérique
Une bougie de joie pour tous ceux que
Nous portons dans nos cœurs, au près et au loin.

MON CHANT POUR CES ENFANTS (Un grand parent)

Mon Dieu
En ce temps de Noël, je me souviens du regard des enfants émerveillés,
Du sourire de leur impatience, de l'attention de leur corps.
En ce temps de Noël, Je suis surpris par mon regard sur l'enfant encore
tout jeune,
Par mon sourire complice répondant au sien,
Par mon corps où il se love tendrement.
Dans l'attente de la venue du Christ, monte alors vers toi ma
reconnaissance pour ces enfants, mon chant pour leur joie, ma prière
pour leur devenir.

Chantons HALLELUYA

Pourquoi rêver d'un paradis
C'est maintenant et c'est ici,
Qu'il faut unir nos espoirs et nos joies
On dit « demain » on dit « plus tard »
Mais si demain c'était trop tard,
Pour partager ce bonheur...Alléluia (4)

Comment trouver l'accord secret
Qui nous apportera la paix
Qui répondra aux « comment » aux « pourquoi »
Alors il faut chaque matin
Ouvrir son cœur, ouvrir ses mains
Et fair' du nouveau jour un Alléluia (4)

On vient sur terre pour aimer

Pour vivre ensemble et partager
Et faire de chaque jour un feu de joie
La vie est une symphonie
Chacun de nous en fait partie
Ensemble il faut chanter ô Alléluia (4)

EXHORTATION :

Soyez toujours joyeux, priez sans cesse, exprimez votre reconnaissance en toute circonstance, car c'est la volonté de Dieu pour vous en Jésus le Christ.

BENEDICTION :

Que le Seigneur renouvelle ton intelligence !
Qu'il te donne un regard clairvoyant,
Un cœur généreux,
Une fidélité éprouvée !

Le Seigneur te bénit et te garde dans la communion du Père, du Fils et de l'Esprit saint. Amen

Cantique 882 : Que la grâce de Dieu

Moment musical